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Mais de 650 bonjesuenses participam de evento 
do Dia Internacional da Mulher 

A Administração Municipal, por meio da Secretaria da Família, Desenvolvimento Social e 
Habitação/CRAS, em parceria com as cooperativas Sicoob e Sicredi de Bom Jesus do Sul, 

organizou uma noite especial de celebração, que incluiu homenagens, palestra e música boa.
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PESO ARGENTINO

EURO

Libra
Compra $ 7,526
Venda $ 7,530
Variação -0,17%

Dólar Turismo
Compra $ 5,874
Venda $ 6,054
Variação -0,59%

DÓLAR

Euro Comercial
Compra $ 6,345
Venda $ 6,346
Variação +0,10%

Compra
 0,006

Venda
 0,006

Variação
  -0,63%

Previsão 
do TempoMercado 

Agrícola & 
Cambial

* Referente à saca de 60 kg
* Cotação em Chapecó/SC

Milho

Soja

Trigo

Feijão Preto

Feijão Carioca

Suíno 1kg

Leite 1L

R$ 73,00

R$ 124,00

R$ 69,00 

R$ 170,00

R$ 160,00

R$ 8,90

R$ 2,47

Dólar Comercial
Compra $ 5,811
Venda $ 5,812
Variação -0,68%

Aconteceu na 
segunda-feira, dia 10, a 
06ª Sessão Ordinária da 
Câmara de Vereadores 
de Dionísio Cerqueira. 
Na oportunidade foram 
apresentadas, discutidas 
e votadas às seguintes 
proposições.

Projeto de Lei em 
votação única:

Projeto de Lei 003/25: 
autoriza o Chefe do Poder 
Executivo Municipal de 
Dionísio Cerqueira a 
fi rmar termo de fomento 
com AASA - Associação 
Anjos Sem Asas e dá 
outras providências.

Indicações e 
Requerimentos

Requerimento 
Nº 006/2025: Os 
vereadores abaixo 
assinados apresentam, 

nos termos do Regimento 
Interno, o presente 
Requerimento ao 
Executivo Municipal 
solicitando cópias dos 
seguintes documentos:

a) Relação dos 
serviços de urgência e 
protocolo de solicitação 
dos mesmos pelos 
munícipes;

b) Guias de 
requisição dos serviços 
desde janeiro de 2025;

c) Comprovante 
de pagamento das 
respectivas taxas dos 
serviços prestados, desde 
janeiro de 2025; e

d) Relação de 
controle do diário de 
bordo dos maquinários 
utilizados para execução 
dos serviços com a 
respectiva planilha 

contendo hora máquina.
Vereadores Alex 

Severia do Nascimento, 
Mônica Regina Fantinel 
Kuhn e Ademir Alves 
Brizola.

Indicação Nº 
007/2025: Os 
vereadores abaixo 
assinados apresentam, 
nos termos do Regimento 
Interno, a presente 

Indicação Ao Executivo 
Municipal solicitando 
que seja reaberto 
o Departamento de 
Políticas para Mulheres 
e o Centro de Referência 
e Assistência a Mulher 
Vítima de Violência. 

Vereadores Alex 
Severia do Nascimento e 
Mônica Regina Fantinel 
Kuhn.

Sessão Solene em homenagem às 
Mulheres do Front reconhece trajetórias 
inspiradoras

Professoras, 
sindicalistas, lideranças 
comunitárias, religiosas, 
mães em defesa da 
educação pública, 
atletas e mulheres 
ligadas à defesa da 
causa feminista e ao 
movimento LGBTQIA+ 
foram homenageadas 
na Assembleia 
Legislativa do Paraná. 
Representantes das mais 
diversas pautas e lutas 
lotaram o Plenarinho 
na sessão solene em 
reconhecimento às 
Mulheres do Front. 

A deputada Ana 
Júlia (PT) escolheu 
38 mulheres de 
vários setores por 
suas trajetórias 
incansáveis e 
inspiradora em 
busca de um mundo 
sem desigualdade e 
violência de gênero.

“São as mulheres 
que têm liderado 
muitas das lutas 
nas pautas das 
mulheres, dos 
trabalhadores, 
no combate às 
injustiças, às 
desigualdades sociais, e 
que cotidianamente dão a 
sua vida a essas lutas. São 
sindicalistas, professoras 
que defendem a educação 
pública, mães, servidoras, 
são as mulheres nas 
mais diversas espaços, 
de poder, da política, 
de representação 
da sociedade. Tem 
advogada, médica, 
engenheira, diarista, 
pedreira... Para nós é 
uma alegria muito grande 
poder homenagear essas 
mulheres”, afi rmou a 
parlamentar. 

A presidente do 
Sindicado das Costureiras 
de Cianorte, mais 
importante polo têxtil do 
Paraná, Bete Matos foi 
uma das homenageadas 
e fez questão de lembrar 
que sua categoria 

representou um 
marco na luta pelos 
direitos femininos. 
“Foram mulheres do 
setor do vestuário que 
deram início ao Mês 
da Mulheres, que lá 
no passado lutando 
por menor jornada de 
trabalho, por salário 
igual aos dos homens, 
acabaram mortas 
carbonizadas”, afi rmou. 
No dia 8 de março de 
1857, em Nova Yorke, 
operárias em greve 
foram trancadas dentro 
de fábrica de tecidos 
onde trabalhavam e 
o local foi incendiado 
provocando a morte de 
aproximadamente 130 
tecelãs. A data marcou 
o Dia Internacional da 
Mulher..

Fotógrafa, estudante 
de Ciências Sociais e 

mãe de duas crianças, 
Annie Libert foi escolhida 
por ser uma ativista da 
educação pública. “Estou 
muito feliz por estar 
aqui, porque essa luta 
pró-educação pública 
vem de dentro de casa. 
Eu coloquei meus fi lhos 
na rede pública por 
ideologia e opção, por 
entender que a escola 
pública tem que ser de 
todos e para todos. E 
a pauta da escola, da 
educação pública, é uma 
pauta feminina, tanto 
para as professoras 
quanto para as diretoras, 
são mulheres no Front, 
e as mães que estão lá, 
frequentando as reuniões, 
levando os fi lhos no 
portão da escola”, citou..

POLÍTICA.

Câmara de Vereadores de 
Dionísio Cerqueira 

Informativo de Atividades Legislativas
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Aprovado PL que cria plano para enfrentamento 
de crises nas escolas

O Plenário da 
Assembleia Legislativa 
aprovou na sessão 
ordinária desta terça-feira 
(11) mais um projeto de 
lei (PL) elaborado pelo 
Integra, comitê idealizado 
pelo Parlamento 
catarinense para 
propor ações voltadas à 
segurança e à promoção 
da cultura de paz e 
cidadania no ambiente 
escolar. Trata-se do PL 
520/2023, apresentado 
pela Mesa da Alesc, que 
passará pela votação da 
Redação Final antes de 
seguir para análise do 
governador.

O PL dispõe sobre a 
elaboração e implantação 
do Plano Integrado para 
Gestão da Cidadania e 
Paz nas Escolas (Plin) 
em todas as unidades 
educativas, de todos os 
níveis e modalidades, 
localizadas no estado. 
Conforme o texto, o Plin 
é uma ação obrigatória 

para a preparação e 
gestão de possíveis 
ameaças graves à vida 
que possam afetar a 
comunidade educativa, 
compreendendo alunos, 
professores, funcionários 
e demais envolvidos, e 
deve contar diretrizes e 
procedimentos a serem 
seguidos em casos de 
desastres naturais, 
crises de saúde pública e 
incidentes de segurança.

O prazo estabelecido 
para as unidades 
escolares elaborarem 
e implantarem seus 
planejamentos é 
de um ano após a 
transformação do projeto 
em lei. Caberá aos 
gestores das unidades 
educativas, em conjunto 
com as autoridades 
competentes na área 
de segurança, saúde e 
defesa civil, a elaboração 
e implementação do Plin, 
seguindo as orientações 
dos órgãos estaduais e 

municipais responsáveis.

O PL 520/2023 
também institui o Comitê 
de Monitoramento 
e Avaliação do 
Plin, composto por 
representantes dos 
órgãos estaduais de 
educação, segurança, 
saúde e defesa civil, que 
terá como atribuições 
acompanhar a eficácia da 
implementação do plano, 
propor ajustes quando 
necessário e promover a 
capacitação contínua dos 
envolvidas.

“É um projeto que 
surge de estudos que 
foram feitos em missões 
nacionais e internacionais 
para conhecer o que 
melhor se adapta à 
realidade catarinense”, 
afirmou o deputado 
Mauro de Nadal (MDB), 
subscritor do projeto. 
“Ele prepara o ambiente 
escolar para uma invasão 
ou uma forte chuva, 

situações que possam 
trazer problemas para 
a escola, por meio de 
protocolos para alunos, 
professores, diretores 
agirem diante dessas 
situações.”

O projeto foi aprovado 

com os votos contrários 
de Sargento Lima (PL) 
e Mário Motta (PSD). 
Embora concorde com 
o mérito do Plin, Motta 
entende que o projeto 
é inconstitucional. “A 
Procuradoria Geral do 

Estado demonstrou 
claramente que há 
um vício de origem, 
que esse projeto deve 
ser apresentado pelo 
Executivo”, argumentou.

POLÍTICA.

Fonte: Agência Brasil
O Conselho Nacional de Justiça 

(CNJ) registrou aumento de 
225% nos julgamentos de casos 
de feminicídio em todo o país no 
período de quatro anos. O número 
faz parte do novo Painel Violência 
Contra a Mulher, lançado nesta 
terça-feira (11) durante sessão do 
CNJ.

Conforme o levantamento, o 
crescimento apresentou a seguinte 
evolução de processos julgados: 
2020 (3.375); 2021 (5.351); 2022 
(6.989); 2023 (8.863) e 2024 
(10.991).

O conselho também registrou 
aumento de novos casos julgados, 
que passaram de 3,5 mil em 2020, 
para 8,4 mil no ano passado. A 
elevação também levou em conta 
os últimos quatro anos: 2020 
(3.542); 2021 (5.043); 2022 
(6.102); 2023 (7.388); 2024 
(8.464).

Medidas protetivas
As informações do painel 

também mostram aumento do 
número de medidas protetivas 
concedidas com base na Lei Maria 
da Penha. O Judiciário brasileiro 
chegou a 582.105 medidas 
concedidas em 2024. 

O tempo médio de análise da 
medida protetiva pelo Judiciário 

passou de 16 dias, em 2020, para 
cinco dias, no ano passado.

Avaliação
Na avaliação do presidente 

do CNJ e do Supremo Tribunal 
Federal (STF), ministro Luís 
Roberto Barroso, os dados são 
“estarrecedores” e vão servir para 
a elaboração de políticas públicas 
de proteção às mulheres.

“É um número que cresce a cada 
ano, o que revela a necessidade 
de proteção das mulheres pelo 
sistema de Justiça. Nós não 
podemos fechar os olhos, nem 
virar o rosto para esse problema”, 
afirmou Barroso.

Lei do Feminicídio
No último domingo (9), a Lei 

do Feminicídio completou dez 
anos de vigência. Sancionada em 
2015 pela então presidente Dilma 
Rousseff, a norma inseriu no 
Código Penal o crime de homicídio 
contra mulheres no contexto 
de violência doméstica e de 
discriminação.

Em outubro do ano passado, 
o presidente Luiz Inácio Lula da 
Silva sancionou a Lei 14.994/24 e 
ampliou a pena para quem comete 
o crime. A pena, que variava entre 
12 a 30 anos de prisão, passou 
para mínimo de 20 e máximo de 
40 anos. 

CNJ registra aumento de 225% no número de julgamentos de 
feminicídio

POLÍTICA.
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sicoob.com.br

O Sicoob 
tem tudo 
pra ser seu 
também.

Baixe o App 
Sicoob e abra 
sua conta.

Central de Atendimento - Capitais e regiões metropolitanas: 4000 1111* | Demais localidades: 0800 642 0000 
SAC 24 horas: 0800 724 4420 | Ouvidoria: 0800 725 0996 - de seg. a sex., das 8h às 20h - ouvidoriasicoob.com.br 
Deficientes auditivos ou de fala: 0800 940 0458 - de seg. a sex., das 8h às 20h. 
*Caso a localidade não tenha o serviço 4000 ou 4007, informe o nº da operadora mais o DDD 61 (0xx61 4000 1111).

No dia que for possível à mulher amar em sua força e não em sua 
fraqueza, não para fugir de si mesma, mas para se encontrar, não para 
se renunciar, mas para se afirmar, nesse dia então o amor tornar-se-á 

para ela, como para o homem, fonte de vida e não perigo mortal.

-Simone de Beauvoir 

Nesta sexta-feira, 
14 de março, Dionísio 
Cerqueira comemora seus 
71 anos de emancipação 
político-administrativa. 
A data, marcada como 
feriado municipal, será 
celebrada com uma série 
de atividades especiais 
para a comunidade. 
No entanto, no que diz 
respeito ao comércio, a 
administração municipal 
decidiu flexibilizar as 
regras e deixar a decisão 
sobre o funcionamento 
dos estabelecimentos a 
critério dos empresários.

De acordo com as 
informações divulgadas 
pela prefeitura, cada 
comerciante terá 
autonomia para avaliar se 
abrirá ou não as portas 
durante o feriado. Essa 
medida busca atender às 
diferentes necessidades 
dos empresários 
e consumidores, 
permitindo que cada 
estabelecimento avalie 

fatores como demanda, 
estrutura interna e 
organização para definir 
o que é mais conveniente. 

Essa flexibilidade é 
vista como uma forma de 
equilibrar os interesses 
do comércio local com o 
momento de celebração 
da cidade.

Além da decisão 
sobre o funcionamento 
do comércio, a data 
será marcada por uma 
programação especial 
preparada pela prefeitura 
para envolver toda a 
comunidade. 

As comemorações 
continuam nesta 
sexta-feira, dia 14, no 
Centro de Eventos, onde 
será realizada uma 
tarde festiva voltada 
principalmente para as 
famílias.

Entre as atrações 
planejadas estão 
brinquedos infláveis 
para as crianças e a 
distribuição gratuita 

de algodão doce, 
cachorro-quente, picolé e 
refrigerante. 

O ponto alto do evento 
será o tradicional corte 
do bolo, um momento 

simbólico que reforça o 
sentimento de união e 
pertencimento entre os 
moradores.

No sábado, dia 15 de 
março, as celebrações 
continuam com um jantar 
show promovido pelo 

Rotary Club. Com música 
ao vivo e um ambiente 
acolhedor, o jantar será 
uma oportunidade para 
celebrar as conquistas do 
município em um clima 
de alegria e integração.

Comemorando mais 
um ano de história 
e desenvolvimento, 
Dionísio Cerqueira se 
prepara para um feriado 
repleto de união, alegria 
e gratidão pelo caminho 
percorrido até aqui. 

Liberado: Comércio pode abrir no feriado de 
aniversário de Dionísio Cerqueira
Embora seja feriado municipal, a administração municipal deixou a escolha de cada 
empresa, se convém abrir ou fechar nesta data

GERAL.
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Mais de 650 bonjesuenses participam de evento 
do Dia Internacional da Mulher 
As festividades foram promovidas pela Administração Municipal, por meio da 
Secretaria da Família, Desenvolvimento Social e Habitação/CRAS

Comemoração ao Dia 
Internacional da Mulher 
aconteceu na última sexta-
feira, dia 07, no Centro 
de Convivência Gentil 
Bassanessi. Nesse 2025, a 
Administração Municipal, por 
meio da Secretaria da Família, 
Desenvolvimento Social e 
Habitação/CRAS, em parceria 
com as cooperativas Sicoob e 
Sicredi de Bom Jesus do Sul, 
organizou uma noite especial 
de celebração, que incluiu 
homenagens, uma Palestra 
com Cleucimara Molon Jubelli 
e a dupla Sidney Neto e Luiz 
Cláudio.

As festividades em Bom 
Jesus do Sul são parte de 
um movimento maior que 
se estende por todo o Brasil 
e pelo mundo, onde o Dia 
Internacional da Mulher é 
reconhecido não apenas como 

uma data de celebração, mas 
também como um momento 
de protesto e reivindicação por 
direitos. 

A história do Dia 
Internacional da Mulher 
remonta ao início do século 
XX, com manifestações por 
melhores condições de trabalho 
e direitos iguais, culminando 
na ofi cialização da data pela 
ONU em 1975. Neste contexto, 
as mulheres de Bom Jesus do 
Sul não apenas celebram suas 
conquistas, mas também se 
unem para discutir desafi os 
atuais e promover a igualdade 
em todos os aspectos da vida 
social.

Durante o evento em 
comemoração ao Dia 
Internacional da Mulher, a 
Secretária da Família, Lorizete 
Surdi, destacou a importância 
da celebração e o cuidado com 

os detalhes para homenagear 
as mulheres de Bom Jesus do 
Sul. 

“Recebemos mais de 650 
mulheres nesta noite especial, 
um momento de celebração 
das conquistas femininas 
e de reafi rmação da força 
das mulheres na sociedade. 
Preparamos uma programação 
extensa, com palestras, 
homenagens e um delicioso 
jantar, tudo feito com muito 
carinho para valorizar cada 
uma de vocês. Agradecemos 
aos nossos apoiadores, como o 
comércio local, os vereadores, 
Sicoob e Sicredi, que tornaram 
possível essa grande festa”, 
frisou a secretária.

Lorizete também reforçou o 
compromisso da administração 
em valorizar as mulheres da 
comunidade

“Nós sempre nos 
preocupamos em valorizar 
as mulheres, reconhecendo 
o papel fundamental que 
desempenham como donas 
de casa, empresárias e 
profi ssionais em diversas áreas. 
Este evento é uma forma de 
demonstrar o quanto cada uma 
delas é importante para nossa 
cidade”, destacou a secretária.

O Prefeito Helio Surdi 
expressou sua gratidão e 
respeito por todas as mulheres 
que desempenham papéis 
essenciais na comunidade, 
reforçando o compromisso 
da administração municipal 
em promover a igualdade e o 
empoderamento feminino.

“Minha saudação especial às 
mulheres de Bom Jesus do Sul 
que participaram dessa linda 
celebração do Dia Internacional 
da Mulher. Essa data é um 

marco para reconhecer o 
trabalho, a dedicação e a 
importância das mulheres 
em nossa sociedade. Nosso 
lema é sempre fazer com que 
as pessoas se sintam bem no 
município, e hoje vimos isso 
com a presença de tantas 
mulheres reunidas”.

Ele concluiu sua fala 
destacando o papel essencial 
das mulheres na comunidade.

“Fica aqui o nosso 
reconhecimento pelo trabalho, 
pela dedicação e pela qualidade 
de todas as mulheres do nosso 
município. Vocês são mães, 
empresárias, professoras e 
profi ssionais dedicadas que 
contribuem diariamente para 
o desenvolvimento de Bom 
Jesus do Sul. Nosso carinho e 
gratidão vão para todas vocês”, 
concluiu o prefeito.

GERAL.

A força de uma mulher não é medida pelo impacto que todas as difi culdades tiveram sobre ela. Mas pela extensão de sua recusa em permitir 
que essas difi culdades ditem quem ela é e quem ela se torna.

- C. JoyBell C.
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Muitas pessoas vivem e sofrem do medo. Vejam 
que o medo é uma das causas principais também do 
mal. O medo pode deformar a nossa própria essência 
e aí forma-se o mal. Freud, o pai da psicanálise, 
dizia que o medo consiste em perder o amor e ser 
abandonado. O medo leva o ser humano não só 
à impotência, mas também à periculosidade e ao 
terror. Ele reage ao seu medo, espalhando medo. Por 
isso o medo gera medo, cria males. Santo Agostinho 
também falava, nesse sentido, de que no ambiente 
do medo só se propaga terror. Nós podíamos, diante 
disse, nos perguntar o que cura esse medo e esse 
terror? Na verdade, eles precisam de uma atenção 
maior, precisam de mais amor. Se nós olharmos a 
Epístola de João, nós leremos o seguinte: “no amor 
não há temor, pois o amor perfeito joga fora o temor, 
temor supõe castigo, e quem teme não é perfeito no 
amor”. Esse amor, que é também um amor de cura, se 
manifesta para nós em Jesus Cristo, que mostrando 
o amor desce até as origens primeiras do medo, que 
nós dizemos inferno. Jesus veio ao nosso encontro 
com a sua bondade, de forma que as pessoas ao seu 
redor pararam de sentir medo e cheias de confiança 
passam a ouvir a Sua palavra. Palavra que é de força, 
de estímulo, de superação do medo, de superação 
das exclusões, porque Jesus, quando se aproxima 
da pessoa, faz com que ela ative dentro de si a 
força interior, a força da presença de Deus, que está 
dentro de nós. Por isso, toda mensagem de Jesus 
consiste em tomar-nos pela mão e conduzir-nos 
de volta ao paraíso perdido, passando pelos anjos 
guardiões com suas espadas de fogo e devolver-nos 
Deus como realmente é. Jesus nos devolve Deus não 
como proibidor, castigador, mas mostra Deus como 
a fonte da confiança. Quando nós percebemos que o 
ser humano possui medo e que ele está confuso por 
causa desse medo, apenas um amor compreensivo 
e acolhedor pode redimir e salvar. Por isso, nós 
devemos perceber o medo que existe em nós, quais 
as suas raízes e encontrar caminhos de superação 
dos medos, porque o medo nos apequena muito, e 
pode nos afastar de nossa essência, que é de amor e 
bondade, vivida e transparente para os outros. Pense 
nisso.

A aquietação do medo 
pelo amor

A gratidão não custa nada - e tem um valor 
imenso!

 -Augusto Branco

O Porto Seco de 
Dionísio Cerqueira, 
localizado na fronteira 
entre Santa Catarina e 
Misiones - Argentina, 
alcançou um marco 
histórico em 2024, 
registrando o maior 
movimento de tráfego 
de sua história. Ao 
todo, 23.014 veículos 
passaram pelo terminal 
alfandegário, um 
crescimento expressivo 
de 47,4% em relação ao 
ano anterior. 

Esse resultado reflete 
um equilíbrio significativo 
entre as operações de 
importação, que somaram 
12.744 caminhões, e 
exportações, com 10.270 
veículos.

Medidas estaduais 
impulsionaram o 
crescimento

Um dos principais 
fatores que 
desenvolveram para 
essa expansão foi a 
determinação do governo 
de Santa Catarina, que 
passou a exigir que 20% 
das cargas beneficiadas 
por incentivos fiscais 
estaduais que entram no 
Brasil por via terrestre 
utilizem o Porto Seco de 
Dionísio Cerqueira. 

Essa medida 
estratégica não só 
fortaleceu a logística 
local, mas também 
consolidou a importância 
da região como um 
ponto-chave no comércio 
internacional.

Segundo Marcelo 
Pibernat, empresário 
do setor de comércio 
exterior, o volume 
registrado equivale a uma 
média diária superior 
a 60 tráfegos. Para ele, 
esse é um excelente 
início para a alfandega da 
região, que tem potencial 
para se tornar ainda mais 
relevante no cenário 
logístico nacional. 

Pibernat também 
destacou que os 23 mil 
tráfegos representam 
cerca de 6% do fluxo 
terrestre total entre Brasil 
e Argentina, evidenciando 
a importância do terminal 
como um elo estratégico 
na conexão entre os dois 
países.

Perspectivas 
promissoras com 
mudanças na argentina

A expectativa é que 
o movimento continue 
crescendo nos próximos 
anos, especialmente com 
as políticas comerciais 

mais liberais impostas 
pelo novo governo 
argentino. 

Essas mudanças 
podem facilitar 
ainda mais as trocas 
comerciais entre os 
países, ampliando o fluxo 
de mercadorias pela 
fronteira.

Qualidade 
operacional da Multilog 
foi decisiva

Outro fator 
determinante para o 
sucesso do Porto Seco foi 
a eficiência operacional 
da Multilog, empresa 
privada que adquiriu a 
gestão do terminal em 7 
de dezembro de 2023. 
Embora o início das 
operações tenha exigido 
adaptações para atender 
à demanda crescente, 
atualmente os serviços 
alfandegários fluem 
com maior agilidade e 
qualidade. 

Esse avanço tem sido 
essencial para garantir 
que as operações 
comerciais ocorram sem 
entraves.

Além do transporte 
de cargas, o Porto Seco 
também desempenha 
um papel importante no 
turismo terrestre. Muitos 

turistas que visitam 
Santa Catarina por meio 
de automóveis utilizam 
a divisa em Dionísio 
Cerqueira como ponto de 
entrada no estado.

O desempenho 
positivo não foi 
exclusivo de Dionísio 
Cerqueira. O Multilog 
também registrou 
aumento significativo no 
movimento em outros 
portos secos localizados 
nas fronteiras do Brasil 
com países vizinhos. 
No Rio Grande do Sul, 
os portos secos de 
Uruguaiana, Jaguarão e 
Santana do Livramento 
pontuaram números 
positivos:

Jaguarão: 33.653 
veículos (+1,2% em 
relação ao ano anterior);

Uruguaiana: 134.511 
caminhões (+2,6%);

Santana do 
Livramento: 12.823 
veículos (+13,2%).

Já no Paraná, o 
Porto Seco de Foz do 
Iguaçu teve destaque 
com um movimento 
impressionante de 
196.599 tráfegos, 
representando um 
crescimento expressivo 
de 11,6% em relação ao 
ano anterior.

Os resultados obtidos 
em Dionísio Cerqueira 
e nos demais portos 
secos reforçam o papel 
estratégico da região sul 
do Brasil no comércio 
internacional. 

A combinação de 
políticas públicas 
eficientes e gestão 
privada tem potencial 
para transformar esses 
terminais alfandegários 
em verdadeiros hubs 
logísticos para toda a 
América Latina.

Porto Seco de Dionísio Cerqueira registra 
movimento recorde de caminhões em 2024
Crescimento de 47,4% reflete equilíbrio entre restrições e exportações e 
aponta para uma futura promessa na logística da região

GERAL.

Está aberto prazo 
para solicitação do 
Bônus Agropecuário, em 
Princesa. As informações 
são do Engenheiro 
Agrônomo do município 
Silvio Da Silveira, 
responsável por receber 
os requerimentos.

De acordo com Silvio, 
para ter direito ao 
benefício, o agricultor 
deverá apresentar 
as notas fiscais 
relacionadas à atividade 
leiteira, constatando 
necessariamente na 

nota fiscal, o nome do 
produtor beneficiado, 
cujo valor mínimo deve 
ser equivalente ao valor 
do bônus requerido.

Silveira frisa que 
o valor é concedido 
anualmente para 
cada grupo familiar, 
considerando no cálculo 
do montante a pagar, as 
notas fiscais emitidas no 
período de primeiro de 
janeiro a 31 de dezembro 
do ano anterior.

“O referido bônus 
é exclusivo para os 

agricultores que não 
tenham se beneficiado do 
programa de confecção 
de silagem”, esclarece.

Reforça que para 
solicitar o benefício, 
basta apresentar as 
notas fiscais de compra 
de insumos, tais como 
sementes de milho, ração, 
medicamento, adubos, 
etc, a certidão de débitos 
e a chave pix.

“Os agricultores 
deverão apresentar as 
notas fiscais de compra 
das respectivas empresas 

tanto com a venda de 
leite bem como com 
a venda de gado para 
frigorífico”.

Por fim, reforça que o 
prazo final para requerer 
o bônus em Princesa 
é dia 31 de julho, e 
deverá ser solicitado na 
Secretaria Municipal 
da Agricultura. Mais 
informações poderão ser 
obtidas pelo telefone (49) 
3641-0038.

Está aberto o prazo para a solicitação do Bônus 
Agropecuário em Princesa
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O vereador Cláudio 
Alain do Carmo, líder do 
governo no Legislativo 
de Santo Antonio 
do Sudoeste, trouxe 
importantes atualizações 
sobre os recentes 
encaminhamentos feitos 
pelo Executivo Municipal. 

Junto ao prefeito 
Ricardo, ele esteve em 
Curitiba para tratar 
sobre projetos voltados 
à habitação e à educação 
superior, reforçando 
o compromisso com 
o desenvolvimento da 
cidade.

Segundo o vereador, 
a visita à capital 
paranaense teve como 
foco a viabilização de três 
programas habitacionais 
distintos: um voltado 
para idosos, outro para 
pessoas que residem 
em áreas de risco ou 
próximas a rios, e um 

terceiro destinado a 
famílias com renda de até 
três salários-mínimos.

“Nessa viagem à 
Curitiba, com o prefeito 
Ricardo, foram tratados 
três programas paralelos, 
um conjunto habitacional 
de moradia para 
idosos, outro conjunto 
habitacional de moradia 
para pessoas que moram 
em regiões e locais de 
risco, ou também os 
ribeirinhos, e outro 
para aquelas pessoas 
que percebem até três 
salários-mínimos por 
mês. Então, são três 
programas importantes 
que o prefeito Ricardo 
está trabalhando para 
serem desenvolvidos aqui 
no âmbito municipal”, 
explicou Claudinho.

Essas iniciativas têm 
como objetivo garantir 
moradias dignas e 

melhorar a qualidade de 
vida da população local.

Além disso, Cláudio 
Alain do Carmo destacou 
os avanços na busca pela 
implementação do ensino 
superior no município. 
Por meio de uma 
parceria público-privada, 
o projeto pretende 
trazer oportunidades 
acadêmicas para os 
jovens de Santo Antonio 
do Sudoeste, um sonho 
antigo da comunidade. A 
expectativa é que ainda 
este ano sejam aplicadas 
provas vestibulares para 
os primeiros acadêmicos.

“Esse, é um grande 
sonho de todos nós, 
enquanto cidadão 
santo-antoniense. E 
enquanto vereador, 
líder do governo, 
muito feliz por poder 
estar acompanhando 
e vendo esse sonho 

cada vez mais próximo 
de se tornar realidade. 
Todos almejamos isso 
e estamos trabalhando 
por isso, talvez, ainda 
esse ano, teremos uma 
prova vestibular para 
os novos acadêmicos 
que vão participar do 
ensino superior em Santo 
Antonio do Sudoeste”, 
destacou o vereador.

O vereador ressaltou 

o esforço contínuo do 
prefeito Ricardo em 
captar recursos para 
a cidade, destacando 
a importância de sua 
atuação em Curitiba e 
Brasília para garantir 
investimentos e 
melhorias. 

“Temos muito 
a evoluir, mas é 
essencial reconhecer 
o trabalho incansável 

do prefeito Ricardo 
em buscar soluções 
para nossa população, 
e principalmente 
destacar que temos 
um time trabalhando 
diuturnamente para que 
sejam minimizados ao 
máximo esses problemas 
que afetam toda nossa 
região”, finalizou 
Claudinho.

Vereador Cláudio Alain do Carmo destaca 
novos projetos para Santo Antonio do Sudoeste
Moradias dignas e ensino superior são prioridades nas pautas encaminhadas a Curitiba

GERAL.

A Administração 
Municipal de Princesa, 
tem intensificado os 
esforços para fomentar 
o desenvolvimento 
agropecuário no 
município, promovendo 
importantes obras de 
terraplenagem destinadas 
aos agricultores. 

Essas ações são 
realizadas com base na lei 
municipal que estabelece 
políticas de apoio ao 
setor agropecuário, 
fortalecendo a agricultura 
familiar e incentivando a 

permanência das famílias 
no campo.

Na última sexta-feira 
(07), aconteceu uma 
visita à propriedade 
do Sr. Dilmar Conte, 
localizada na comunidade 
de Vila Rica, onde está 
sendo realizada uma 
expressiva obra de 
terraplenagem. 

A iniciativa tem como 
objetivo preparar o 
terreno para a construção 
de um novo galpão de 
60x25 metros, que será 
utilizado para ampliar 

a produção leiteira da 
família. O espaço abrigará 
cerca de 150 novilhas 
e animais em pré-parto, 
contribuindo diretamente 
para o aumento da 
capacidade produtiva da 
propriedade.

A família Conte é 
reconhecida como 
uma das maiores 
produtoras de leite do 
município. Atualmente, a 
propriedade conta com 
120 vacas em lactação, 
operando no sistema de 
manejo compost barn, 

que proporciona maior 
conforto e produtividade 
aos animais. 

A produção diária gira 
em torno de 3.800 litros 
de leite. Vale destacar 
que, em 2019, a família 
já havia sido beneficiada 
pelo mesmo programa 
municipal para construir 
seu primeiro galpão no 
sistema compost barn, 
o que impulsionou 
significativamente sua 
produção ao longo dos 
anos.

Essas iniciativas 

fazem parte da política 
municipal de apoio ao 
desenvolvimento da 
agricultura familiar, 
que prevê incentivos 
para diversas atividades 
agropecuárias. Entre as 
ações contempladas estão 
a construção de aviários, 
chiqueirões, salas de 
ordenha, estábulos e 
currais ou estruturas 
similares. 

O objetivo principal é 
estimular o crescimento 
sustentável do setor 
agropecuário, promover 

o desenvolvimento 
econômico integrado e 
garantir que as famílias 
permaneçam no campo 
com qualidade de vida e 
oportunidades.

Para viabilizar essas 
ações, as Secretarias 
Municipais de Obras e 
Agricultura trabalham 
em parceria, atuando de 
forma coordenada para 
atender às demandas do 
setor agrícola. 

Obras de terraplenagem auxiliam na produção rural de 
Princesa
Administração Municipal apoia produtores com iniciativas que visam o desenvolvimento 
sustentável da agricultura familiar

GERAL.
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Na última quinta-feira, 
6 de março, a Câmara de 
Vereadores de Barracão 
realizou mais uma sessão 
ordinária, marcada por 
decisões importantes 
para o município. 
Entre os destaques, foi 
aprovada, em segunda 
votação, a readequação 
dos valores do Imposto 
Predial e Territorial 
Urbano (IPTU). 

A iniciativa tem como 
objetivo principal corrigir 
distorções históricas na 
cobrança do imposto, 
promovendo maior 
patrimônio entre os 
contribuintes e alinhando 
o sistema tributário 
às recomendações do 
Tribunal de Contas.

O vereador Leandro 
Hahn, explicou que a 
readequação atende 
a uma recomendação 
do Tribunal de Contas, 
além de responder às 
reclamações frequentes 
da população sobre 
valores discrepantes 
de IPTU entre bairros 
distritos. 

“”Muitos moradores 
pagavam impostos 
desproporcionais ao 
valor venal de seus 
imóveis. Com essa 
medida, será realizado 
um recadastramento 
completo para corrigir 
essas diferenças e 
estabelecer critérios 
mais justos de cobrança”, 
explicou Leandro.

Segundo o vereador, 

o processo de revisão 
abrangerá mais de 5 mil 
residências do município, 
incluindo propriedades 
localizadas em dois 
distritos do interior.

Para garantir a 
precisão no levantamento 
dos valores venais 
dos imóveis, será 
contratada uma empresa 
especializada que 
conduzirá um estudo 
técnico detalhado. O 
objetivo é atualizar as 
informações cadastrais 
e alinhar os valores do 
IPTU à realidade atual do 
mercado imobiliário.

Leandro Hahn fez 
questão de esclarecer 
que a medida não tem 

como foco aumentar a 
arrecadação municipal 
por meio de altas no 
imposto. 

“O projeto não visa 
aumentar o IPTU. Ele 
busca apenas ajustar 
as cobranças para que 
refl itam o valor real dos 
imóveis. Em muitos casos, 
haverá redução no valor 
pago pelos contribuintes; 
em outros, pode haver 
um pequeno reajuste, 
mas nada signifi cativo”, 
destacou.

A readequação do 
IPTU é vista como uma 
ação estratégica para 
garantir a justiça fi scal e 
melhorar a administração 
dos recursos públicos. 

Com uma base tributária 
mais justa e equilibrada, 
o município poderá 
investir em áreas 
prioritárias, como 
infraestrutura urbana 
e serviços essenciais 
para a população. Além 
disso, a atualização 
cadastral permitirá maior 
transparência no sistema 
tributário municipal.

Durante a mesma 
sessão, os vereadores 
também aprovaram 
as contas do prefeito 
relativas ao exercício 
de 2023. As contas já 
foram recebidas parecer 
favorável do Tribunal 
de Contas, confi rmando 
que a gestão melhorou 

as normas fi scais e 
administrativas impostas 
por lei. 

“Nosso papel é legislar 
e fi scalizar. Não se trata 
de apoiar ou se opor 
ao prefeito, mas sim de 
garantir que o município 
siga as diretrizes 
corretas em benefício 
da população”, enfatizou 
Leandro Hahn.

Outro ponto positivo 
anunciado pelo vereador, 
é a conquista de um 
recurso no valor de 
R$ 340 mil destinado 
à aquisição de uma 
nova ambulância para 
Barracão. O valor 
foi viabilizado pelo 
deputado federal Sérgio 

Souza (MDB) e já está 
empenhado para o 
processo de licitação. 
Essa nova ambulância 
será fundamental para 
fortalecer os serviços 
de saúde no município, 
garantindo mais agilidade 
no atendimento médico à 
população.

“O recurso já está 
garantido e em fase 
de licitação. Essa 
conquista demonstra 
nosso compromisso 
em buscar melhorias 
concretas para Barracão, 
independentemente 
de posicionamentos 
partidários”, concluiu 
Leandro Hahn.

Vereadores de Barracão aprovam readequação 
dos valores do IPTU 
Medida busca corrigir distorções na cobrança do imposto, promover a justiça fi scal e 
garantir melhorias para a população.

GERAL.
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O site do Observatório Agro Catarinense traz um 
novo painel com informações da comercialização, 
preços, volume, origem e destinos dos produtos 
hortigranjeiros nas principais Centrais de 
Abastecimento (Ceasas) do Brasil. A ferramenta 
permite o acesso a informações a partir de 2021, 
abrangendo 39 tipos de hortifrútis comercializados 
em 10 Centrais.
Segundo Rogério Goulart Júnior, analista 

do Centro de Socioeconomia e Planejamento 
Agrícola da Epagri (Cepa), o painel facilita 
o acompanhamento dos preços médios no 
mercado atacadista, volumes comercializados e a 
origem dos produtos, tanto em nível municipal, 
estadual, quanto internacional. “Essa ferramenta 
busca monitorar o mercado hortifrúti, entender 
as variações de preços e volumes, e realizar 
comparações entre as diferentes Centrais de 

Abastecimento do Brasil”, explica Goulart.
O painel oferece resultados em formato de 
imagens e tabelas, detalhando os dados por ano, 
mês, produto, Central de Abastecimento, Estado e 
país de origem. “A interface permite realizar fi ltros 
para uma análise mais precisa, com a possibilidade 
de visualizar a distribuição das quantidades e 
valores por produto nas Ceasas”, ressalta o analista 
da Epagri/CEPA.

As informações estão organizadas de forma a 
possibilitar comparações entre diferentes estados 
e Centrais de Abastecimento, o que pode ser útil 
para análises de fl uxo de origem e destino, preços 
praticados e variações no volume negociado em 
diferentes praças.

Observatório Agro Catarinense tem novo painel sobre o mercado de hortifrútis

Na tarde da última 
terça-feira, 11 de março, 
o município de Bom 
Jesus do Sul celebrou 
a chegada de um novo 
maquinário que promete 
transformar os trabalhos 
de infraestrutura local. 

Uma retroescavadeira 
moderna foi adquirida 
por meio do Programa 
Paraná Mais Cidades, 
com um investimento 
total de R$ 519 
mil. Desse valor, R$ 
79.180,00 foram 
custeados como 
contrapartida pelo 
município, enquanto o 
restante foi viabilizado 
graças à indicação do 
Deputado Estadual 
Matheus Vermelho e ao 
apoio do Governo do 
Estado.

A nova 
retroescavadeira será 
um recurso essencial 
para fortalecer 
as atividades do 
Departamento Rodoviário 
de Bom Jesus do Sul. 
O equipamento será 
utilizado principalmente 
na manutenção e 
melhoria das estradas 
municipais, tanto nas 
áreas urbanas quanto nas 

rurais, além de outras 
obras fundamentais para 
o desenvolvimento da 
cidade. 

A aquisição representa 
um marco importante 
para a administração 
municipal, que busca 
constantemente atender 
às demandas da 
população e melhorar a 
qualidade dos serviços 
públicos.

O Prefeito Helio Surdi 
destacou a importância 
desse investimento para 
o município e ressaltou 
os benefícios que o novo 
equipamento traz para a 
comunidade. 

“Agradecemos ao 
Governo do Estado, ao 
Paulo Deola, chefe de 
gabinete, e ao Deputado 
Estadual Matheus 
Vermelho pela parceria 
e por atenderem essa 
demanda tão importante 
para o nosso município. 
Esse equipamento irá 
auxiliar diretamente nos 
trabalhos de obras e 
manutenção de estradas, 
benefi ciando toda a 
comunidade”, afi rmou o 
prefeito.

Ele também enfatizou 
que a retroescavadeira 

não apenas facilitará 
os trabalhos realizados 
pela equipe municipal, 
mas também contribuirá 
para a economia de 
recursos públicos a longo 
prazo, permitindo que o 
município execute obras 
com maior efi ciência e 
agilidade. 

A entrega ofi cial da 
retroescavadeira contou 
com a presença do 
Chefe do Departamento 
de Obras, Viação e 
Urbanismo, Vanderlei 
Scalco. Ele reforçou que 
o equipamento será uma 
ferramenta indispensável 
para melhorar os serviços 

prestados pela equipe 
municipal. 

“Com essa nova 
máquina, poderemos 
realizar intervenções 
mais rápidas e efi cientes 
nas estradas e demais 
infraestruturas. Isso 
vai garantir melhores 
condições de tráfego 
para os moradores e 
produtores rurais, além 
de facilitar o transporte 
escolar e outros serviços 
essenciais”, destacou 
Scalco. 

Além disso, ele 
mencionou que a 
retroescavadeira será 
utilizada em diversas 

frentes de trabalho, como 
abertura e limpeza de 
valas, manutenção de 
bueiros, terraplanagem 
e outras obras 
fundamentais para o 
desenvolvimento urbano 
e rural. As opções do 
equipamento permitirão 
atender diferentes 
demandas da população 
com mais agilidade e 
qualidade.

A aquisição da 
retroescavadeira é 
resultado da parceria 
entre o Governo do 
Estado, representada 
pelo Programa Paraná 
Mais Cidades, e a 

administração municipal 
de Bom Jesus do Sul. 

O Deputado Estadual 
Matheus Vermelho 
teve papel fundamental 
na viabilização dos 
recursos necessários 
para essa conquista. 
A administração 
municipal confi rma que 
iniciativas como essas 
são essenciais para 
promover o crescimento 
sustentável das cidades 
menores, garantindo que 
elas tenham acesso aos 
recursos necessários para 
atender às necessidades 
da população.

Bom Jesus do Sul recebe nova retroescavadeira 
Município foi benefi ciado através do Programa Paraná Mais Cidades por indicação do 
Deputado Estadual Matheus Vermelho

GERAL.
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UMA ADVOGADA BRILHANTE - 06/03/2025

Hor� copo da Semana
ÁRIES
DE 21/03 A 20/04

Sua capacidade de comunicação pode ser 
afetada pela tensão entre Lua e Júpiter, 
aumentando a chance de reações impulsi-
vas, especialmente no trabalho. Preserve 
sua reputação, pois desentendimentos 
podem surgir com facilidade. Antes de 
tirar conclusões, analise bem os fatos.

TOURO
DE 21/04 A 20/05

A desarmonia entre Lua e Júpiter pode 
comprometer seu discernimento ao 
administrar despesas com momentos de 
lazer, aumentando a difi culdade de resistir 
a impulsos materiais. Busque agir com 
moderação e planejamento para evitar 
prejuízos. Exercite o autocontrole.

GÊMEOS
DE 21/05 A 20/06

A tensão entre Lua e Júpiter destaca a ne-
cessidade de mais organização e disciplina, 
já que a falta de coerência pode se tornar 
evidente. Refl ita também sobre como seu 
comportamento tem afetado suas relações 
e canalize sua energia para atividades 
produtivas.

CÂNCER
DE 21/06 A 21/07

As demandas pessoais e coletivas entram 
em choque devido à tensão entre Lua e 
Júpiter, o que pode causar momentos de es-
tresse com seu círculo de convivência. Não 
se sobrecarregue a ponto de esquecer suas 
próprias necessidades. Adote uma postura 
fl exível e busque acordos equilibrados.

LEÃO
DE 22/07 A 22/08

Difi culdades relacionadas a recursos 
materiais podem limitar suas ações e gerar 
confl itos com quem compartilha responsa-
bilidades com você. Trabalhar em equipe 
e buscar soluções conjuntas pode ajudar 
a lidar melhor com os desafi os desse 
período. 

VIRGEM
DE 23/08 A 22/09

Lua e Júpiter tensionados trazem a sensa-
ção de que os obstáculos estão limitando 
seu caminho. Evite agir por impulso e 
refl ita bem antes de tomar decisões. Tam-
bém é importante analisar se parte dessas 
barreiras vem de inseguranças internas e 
buscar formas de enfrentá-las

LIBRA
DE 23/09 A 22/10

A tensão entre Lua e Júpiter nas áre-
as emocional e espiritual pode trazer 
inquietações e desafi os que afetam sua 
estabilidade. Para lidar melhor com esse 
período, busque organizar seus pensamen-
tos e fortalecer sua resiliência diante das 
difi culdades..

ESCORPIÃO
DE 23/10 A 21/11

Você pode sentir um confl ito entre a 
vontade de se recolher e a necessidade 
de socializar, refl exo da tensão entre Lua 
e Júpiter no setor de amizades e íntimo. 
Apesar do incômodo, evite se afastar 
demais e prejudicar seus vínculos.

SAGITÁRIO
DE 22/11 A 21/12

A convivência no trabalho pode ser com-
plicada devido a interesses divergentes 
e mudanças de humor, tornando tarefas 
em grupo mais desafi adoras. Demonstrar 
empatia e saber ouvir são atitudes funda-
mentais para melhorar o ambiente

CAPRICÓRNIO
DE 22/12 A 20/01

A desarmonia entre Lua e Júpiter na área 
espiritual e do bem-estar alerta para o 
risco de se descuidar da própria saúde 
mental e física. Busque reduzir o estresse 
e melhorar sua rotina de descanso e ali-
mentação. Evite se cercar de pessoas que 
sugam sua energia.

AQUÁRIO
DE 21/01 A 19/02

O atrito entre Lua e Júpiter ressalta a 
necessidade de ter mais critério com suas 
interações e equilibrar a forma como 
expressa suas emoções, principalmente 
fora do círculo mais próximo. Preserve sua 
privacidade e evite despejar frustrações 
sobre quem está ao seu redor.

PEIXES
DE 20/02 A 20/03

As relações próximas passam por um perí-
odo delicado, tornando a convivência mais 
desafi adora. Em vez de adotar uma postura 
defensiva, busque compreender o ponto de 
vista das outras pessoas e criar um ambien-
te propício para um diálogo mais harmonio-
so. Encontre soluções conjuntas.

Últim� 
lançament� 

Uma Advogada Brilhante acompanha 
a história de Michelle, mais conhecido 
como Mike (Leandro Hassum) um ad-
vogado promissor, enfrenta um grande 
desafi o pessoal e profi ssional. Além 
de lidar com a constante confusão 
envolvendo seu nome de origem ita-
liana, frequentemente associado a um 
nome feminino, ele está pressionado 
pela necessidade de arcar com todas 
as despesas de seu fi lho, sob a ameaça 
de sua ex-esposa deixar o Brasil com 
o garoto. Quando a empresa onde tra-
balha é adquirida pelo maior escritório 
de advocacia do país, Michelle vê uma 
oportunidade de crescer. Contudo, o 
novo escritório decide demitir vários 
funcionários, incluindo ele, na tentativa 
de equilibrar a quantidade de homens 
e mulheres. 

VITÓRIA- 13/03/2025

Vitória (Fernanda Montenegro) é 
uma senhora solitária que, afl ita com 
a violência que passa a tomar conta 
da sua vizinhança e em confl ito com 
os vizinhos, começa a fi lmar da janela 
de seu apartamento. A idosa registra 
a movimentação de trafi cantes de 
drogas da região durante meses, com 
a intenção de cooperar com o tra-
balho da polícia. A atitude consegue 
chamar a atenção de um jornalista, 
que faz amizade com Vitória e tenta 
ajudá-la nessa missão.

O MACACO - 06/03/2025

O Macaco é dirigido e coescrito por 
Osgood Perkins (Longlegs) e produ-
zido por James Wan (Jogos Mortais, 
Annabelle, M3gan). A trama acompa-
nha os gêmeos Bill e Hal (Theo James), 
que descobrem um antigo macaco de 
brinquedo no sótão de seu pai. A partir 
desse momento, uma série de mortes 
terríveis começa a acontecer. Tentando 
se livrar do brinquedo e seguir em 
frente, os irmãos decidem descar-
tá-lo e, com o tempo, distanciam-se 
desse passado sombrio. No entanto, 
o terror parece não os abandonar. O 
elenco também inclui Elijah Wood, 
Tatiana Maslany e Christian Convery. 
Stephen King assina o roteiro ao lado 
de Perkins, garantindo que o fi lme 
capture a essência aterrorizante de sua 
obra original.



12 Quinta-feira, 13 de março de 2025 www.jornaldafronteira.com.brJORNAL DA FRONTEIRA
GERAL.

Vereadores cerqueirenses aprovam repasse à 
Associação Anjos sem Asas

Na última sessão 
ordinária realizada na 
segunda-feira, dia 10, os 
Vereadores de Dionísio 
Cerqueira aprovaram, 
por unanimidade, o 
Projeto de Lei 03/2025, 
que autoriza o Executivo 
Municipal a realizar 
repasse de valores à 
AASA - Associação Anjos 
sem Asas, entidade 
responsável pelo cuidado 
e castração de animais no 
município.

De acordo com o 
presidente do Legislativo 
cerqueirense, Edinho 
Schenkel, o município 
mantem a parceria com 
a Associação há cerca de 

quatro anos, reforçando a 
importância do trabalho 
desenvolvido na proteção 
animal. Ele ainda 
destacou a relevância 
da iniciativa e chamou 
a atenção da população 
sobre a responsabilidade 
de cada morador no 
controle da população de 
cães de rua. 

“É fundamental que 
cada cidadão faça sua 
parte, mantendo seus 
animais sob cuidado, pois 
cães abandonados podem 
causar acidentes e até 
ataques, como o recente 
caso de uma idosa de 78 
anos mordida por um cão 
solto”, alertou.

Através do projeto 
de Lei, o município está 
autorizado a fazer o 
repasse de pouco mais 
de R$ 53 mil, que serão 
destinados ao cuidado 
dos animais abandonado 
e que são recolhidos ao 
canil.

O presidente da casa 
também destacou a 
programação especial 
em comemoração aos 
71 anos de Dionísio 
Cerqueira. 

“As festividades já 
começaram no último 
fi nal de semana com 
a Corrida do Zig Zag 
trail race, que contou 
com a participação de 

aproximadamente 500 
atletas e está consolidada 
no calendário do 
município. Outro 
evento importante 
foi a celebração do 
Dia Internacional 
da Mulher, marcado 
por homenagens e 
reconhecimento da 
importância feminina na 
sociedade”, comentou 
Edinho.

A programação de 
aniversário do município 
segue até o dia 14 de 
março, com atividades 
voltadas à comunidade. 

“O ponto alto será 
o feriado municipal, 
quando, no Centro de 

Eventos, haverá uma 
programação toda 
especial para as famílias 
cerqueirenses, com 
brinquedos para as 
crianças, distribuição de 
doces e cachorro-quente, 

além do tradicional corte 
do bolo. Essa festa é para 
nossa população, então 
esperamos a todos para 
comemorar nessa grande 
festa, na sexta-feira, dia 
14”, fi nalizou o vereador.

Projeto garante continuidade do trabalho de castração e cuidado com animais abandonados 
no município

Festival da Música Popular e Sertaneja movimenta Santo Antonio do 
Sudoeste

A Câmara de Vereadores 
de Santo Antonio do Sudoeste 
realizou na segunda-feira, dia 
10, mais uma sessão ordinária 
repleta de pautas relevantes 
para a comunidade. Entre os 
destaques, esteve a aprovação 
do Projeto de Lei que libera 
verbas para a realização do 
X Festival da Música Popular 
e Sertaneja, um dos eventos 
culturais mais tradicionais do 
município.

O presidente da Câmara, 
Valdir Antônio de Carvalho, 
conhecido como Dico, ressaltou 
a importância do festival, que 
há anos incentiva a música e 
revela talentos na região. 

“Desde pequeno participei 

desses festivais e sei o quanto 
eles foram importantes para 
fortalecer a cultura musical 
em nossa cidade. É um evento 
que reúne famílias, artistas 
e fomenta a valorização dos 
músicos locais”, afi rmou Dico.

O projeto de lei, de autoria 
do vereador Cláudio Alain 
do Carmo e do Executivo 
Municipal, viabiliza os 
recursos para a premiação dos 
vencedores e o pagamento 
dos jurados que avaliarão as 
apresentações. 

A data exata do evento 
ainda será confi rmada, mas a 
expectativa é que ocorra no 
próximo mês, movimentando o 
cenário cultural da cidade.

Além do festival, a sessão 
tratou de diversas indicações 
feitas pelos vereadores, 
incluindo melhorias para o 
bairro Entre Rios. Ele destacou 
a importância de atender as 
demandas da população em 
diferentes setores e agradeceu 
o apoio do vereador Cláudio 
Alain na inclusão de seu nome 
no projeto de melhorias para a 
comunidade.

Outro tema abordado foi a 
necessidade de investimentos 
na BR-163, especialmente na 
construção de terceiras faixas 
em trechos críticos, como a 
Serra do BNH, em Barracão. 

Os vereadores planejam uma 
nova marcha a Brasília para 

reforçar o pedido e buscar 
soluções para essa questão 
que afeta toda a região.

Dico também elogiou a 
atuação do prefeito Ricardo, 
destacando seus esforços 
para captar recursos e 
trazer uma instituição 
de ensino superior ao 
município. Segundo ele, a 
chegada de cursos gratuitos 
para a população carente 
será um grande avanço para 
a educação local.

Presidente da Câmara, Valdir Antônio de Carvalho, destaca importância do evento para a cultura local

GERAL.
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O setor de obras do 
município de Pranchita, 
está intensificando os 
esforços na recuperação 
e melhoria de diversas 
pontes na zona rural, 
com o objetivo de 
garantir mais segurança 
e agilidade para o 
escoamento da produção 
agrícola.

Com o apoio da 
administração municipal, 
as equipes estão 
dedicadas a restaurar 
estruturas danificadas e 
reforçar a infraestrutura 
das vias utilizadas pelos 
produtores rurais.

Essa iniciativa visa 
atender a uma demanda 
antiga dos agricultores, 
que frequentemente 
enfrentam dificuldades 
no transporte das 
colheitas devido às 
condições precárias de 
algumas pontes. 

Com os trabalhos em 

andamento, espera-se 
que a mobilidade e a 
segurança melhorem 
significativamente, 
beneficiando não apenas 
os produtores, mas toda 
a comunidade rural.

Recentemente, as 
secretarias de Agricultura 
e Obras Públicas têm 
se concentrado na 
recuperação da ponte 
da Vacaria, sobre o rio 
do Peixe, no distrito 
de Avencas. Com 48 
metros de extensão, essa 
ponte é crucial para o 
escoamento da produção 
agrícola e para o 
transporte da população 
local, incluindo 
estudantes que precisam 
ir às escolas. 

O secretário Leonardo 
Mascarin destacou que 
estão sendo realizados 
reforços na estrutura da 
ponte de madeira, além 
da limpeza e remoção 

de galhos que estavam 
obstruindo a passagem.

Outra ponte que 
recebeu manutenção 
importante foi a do 
Córrego do Veado, na 
zona rural do distrito de 
Rosália. Essa estrutura 
de 24 metros interliga o 
distrito a propriedades 
rurais e é fundamental 

para o transporte de gado 
e produtos agrícolas. 

O secretário de Obras, 
Johnny Mota, ressaltou 
que há um planejamento 
específico para atender 
as necessidades da 
população dos distritos 
e das áreas rurais, 
garantindo segurança no 
transporte de pessoas e 

produtos.
Atualmente, a zona 

rural do município 
conta com cerca de 370 
quilômetros de estradas 
e 50 pontes, atendendo 
aproximadamente 
4.500 propriedades nos 
distritos de Avencas, 
Lácio, Padre Nóbrega, 
Rosália, Dirceu e Amadeu 

Amaral. 
A gestão permanece 

comprometida em 
continuar investindo 
na infraestrutura 
local, assegurando 
melhores condições 
de trafegabilidade e 
qualidade de vida para 
toda a população.

Setor de Obras intensifica recuperação de 
pontes para melhorar escoamento
Recuperação de pontes na zona rural garante segurança, mobilidade e facilita o escoamento 
da produção agrícola no município

GERAL.
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4 hábitos saudáveis para a sua rotina de 
skin care 

Cuidar da pele vai muito além da estética – é uma questão de saúde e bem-estar. Com a rotina correta, é 
possível manter a pele protegida, hidratada e rejuvenescida. Mas afinal, quais são os passos essenciais para uma 

rotina de skin care eficaz?

 Limpeza Profunda
A base de qualquer cuidado com a pele começa pela 

limpeza. Lave o rosto duas vezes ao dia com um sabonete 
adequado ao seu tipo de pele. Isso remove impurezas, 

oleosidade excessiva e resíduos de maquiagem, evitando o 
entupimento dos poros.

  Tonificação
O tônico ajuda a equilibrar o pH da pele 

e preparar o rosto para receber os 
próximos produtos. Algumas fórmulas 

também possuem ação calmante e 
controlam a oleosidade.

Hidratação
Independentemente do seu tipo de pele – oleosa, seca 
ou mista –, a hidratação é indispensável. Escolha um 

hidratante adequado para manter a pele nutrida e com 
aspecto saudável.

Proteção Solar
O protetor solar é o grande aliado 
contra o envelhecimento precoce e 

problemas como manchas e câncer de 
pele. Use diariamente, mesmo em dias 
nublados, e reaplique ao longo do dia.

Manter essa rotina simples e eficaz garante uma pele bonita e 
saudável ao longo do tempo. Que tal começar hoje mesmo a cuidar da 

sua pele?
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ESTADO DO PARANÁ
MUNICÍPIO DE BOM JESUS DO SUL 

PREFEITURA MUNICIPAL

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 5/2025

 
Regido pela Lei nº 14.133 de 1º de Abril de 2021.

 
O Município  de Bom Jesus do Sul/PR avisa aos  interessados que realizará
o PREGÃO ELETRÔNICO Nº 5/2025, TIPO MENOR PREÇO POR ITEM , no
dia  26/03/2025,   às  13h30min,   que   tem por  objeto   a  Aquisição  de   itens  de
panificação.
Recebimento das propostas: de 13/03/2025 às 08h00min até 26/03/2025 às
13h00min.
Abertura das propostas: 26/03/2025, às 13h15min.
Início da sessão de disputa de lances: 26/03/2025, às 13h30min.
Endereço: Rua São Paulo, 185, centro. 
A retirada do Edital poderá ser efetuada através do site www.bll.org.br.
 

Bom Jesus do Sul-PR, 10 de março de 2025.
 
 

HELIO JOSE SURDI
Prefeito Municipal

ESTADO DO PARANÁ
MUNICÍPIO DE BOM JESUS DO SUL

PREFEITURA MUNICIPAL

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 4/2025

 
Regido pela Lei nº 14.133 de 1º de Abril de 2021.

 
O Município  de Bom Jesus do Sul/PR avisa aos  interessados que realizará
o PREGÃO ELETRÔNICO Nº 4/2025, TIPO MENOR PREÇO POR ITEM , no
dia  20/03/2025,   às  13h30min,   que   tem por   objeto   a  Aquisição  de  oxigênio
medicinal.
Recebimento das propostas: de 07/03/2025 às 08h00min até 20/03/2025 às
13h00min.
Abertura das propostas: 20/03/2025, às 13h15min.
Início da sessão de disputa de lances: 20/03/2025, às 13h30min.
Endereço: Rua São Paulo, 185, centro. 
A retirada do Edital poderá ser efetuada através do site www.bll.org.br.
 

Bom Jesus do Sul-PR, 05 de março de 2025.
 
 

HELIO JOSE SURDI
Prefeito Municipal

ESTADO DO PARANÁ
MUNICÍPIO DE BOM JESUS DO SUL

PREFEITURA MUNICIPAL

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 3/2025

 
Regido pela Lei nº 14.133 de 1º de Abril de 2021.

 
O Município  de Bom Jesus do Sul/PR avisa aos  interessados que realizará
o PREGÃO ELETRÔNICO Nº 3/2025, TIPO MENOR PREÇO POR ITEM , no
dia   19/03/2025,   às   13h30min,   que   tem   por   objeto   a   Aquisição   de   dietas
enterais.
Recebimento das propostas: de 07/03/2025 às 08h00min até 19/03/2025 às
13h00min.
Abertura das propostas: 19/03/2025, às 13h15min.
Início da sessão de disputa de lances: 19/03/2025, às 13h30min.
Endereço: Rua São Paulo, 185, centro. 
A retirada do Edital poderá ser efetuada através do site www.bll.org.br.
 

Bom Jesus do Sul-PR, 05 de março de 2025.
 
 

HELIO JOSE SURDI
Prefeito Municipal

A gratidão é uma das maiores medidas
do caráter de uma pessoa.

Uma pessoa grata costuma ser humilde, fiel,
companheira e amiga dos amigos.

Uma pessoa ingrata tende a ser egoísta, traiçoeira, individualista e amiga apenas de si 
mesma. 

-Augusto Branco

ESTADO DO PARANÁ
MUNICÍPIO DE SANTO ANTONIO DO 

SUDOESTE 
CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES

             

AVISO DE LICITAÇÃO
EDITAL DE PREGÃO PRESENCIAL Nº 01/2025

PROCESSO Nº 013/2025

O PODER LEGISLATIVO do Município de Santo Antonio do Sudoeste, Estado do Paraná, por seu
Presidente,  Senhor  VALDIR  ANTONIO  CARVALHO,  e  a  Pregoeira,  designada  pela  Portaria  nº
30.233/2024,  no  uso  de  suas  atribuições  legais,  avisa  aos  interessados  que  realizará  no  dia
28/03/2025, as 09:00 horas, a abertura da licitação na modalidade de Pregão Eletrônico, MENOR
PREÇO POR LOTE, que tem por objeto: Contratação de empresa especializada para prestação de
serviços em comunicação e marketing, abrangendo planejamento, desenvolvimento de estratégias,
monitoramento, atendimento, relacionamento digital, impulsionamento e produção de conteúdo para
mídia digital da Câmara de Vereadores do Município de Santo Antonio do Sudoeste-Pr.

Data para cadastrar proposta na plataforma eletrônica www.bll.org.br vai do dia 14/03/2025, as 08:00
horas até 28/03/2025, as 08:00 horas. Abertura da sessão de lances será dia 28/03/2025 às 09:00
horas.

Edital na íntegra, inclusive com anexos, à disposição no Departamento de Licitações, no site
www.camarasas.pr.gov.br ou  www.bll.org.br. Demais informações telefone (46) 3563-8000 e ainda
por e-mail licitacao1@pmsas.pr.gov.br.
.

Santo Antonio do Sudoeste, 12 de março de 2025.

VALDIR ANTONIO CARVALHO 
Presidente da Câmara de Vereadores

NATALICIA FRANCISCONI PASTÓRIO
Pregoeira
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